



けやき

かしこく
やさしく
たくましく

龍ヶ崎市立大宮小学校だより
No.5 令和6年7月19日

有意義な夏休みを！

進級してから約4ヶ月、子供たちはたくさんのことを学び、大きく成長しました。特に1年生は、初めて経験することがたくさんあったと思いますが、友達と協力し合いながら生活し、すっかり小学校生活に馴染むことができました。

いよいよ夏休みが始まります。子供たちが健康に過ごし、9月2日に元気に登校してくることを願っています。楽しく、思い出に残る有意義な夏休みにしてください。

5年生 点字体験

7/10に、5年生が点字体験を行いました。
子供たちは説明をよく聞き、有意義な体験となりました。



3年生 メグミルク阿見工場見学

工場見学では、乳製品の説明を聞いたり試食をしたりして楽しく過ごしました。



創立149周年 記念集会

7/12(金)、149周年を記念して、創立記念集会を行いました。オンライン形式で、6年生が中心となって進めてくれました。6年生が考えた大宮小クイズに、たてわり班で楽しく参加しました。



小中一貫教育の取組

☆リーフリボン集会

1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



いじめのない学校にするために、各学年で話し合ったことを発表しました。そのあと、龍ヶ崎中学校の生徒達がリーフリボンについて説明する動画を見ました。動画を視聴したあと、名札にリーフリボンをつけて、リーフリボンの意味を忘れず、仲良く過ごしていくことを、みんなで約束しました。



☆キャリア教育

7/16に、6年生において、吉田さんをお招きして「なりたい自分探し」という授業を行いました。自分のよいところを考えたり友達に教えてもらったりしながら、興味のある職業について考えました。この取組は、龍ヶ崎小学校、龍ヶ崎西小学校、龍ヶ崎中学校（中1）でも行われます。

